

IV. ESPAGNE

Observations générales

L'Espagne est une monarchie parlementaire, dont le premier gouvernement a dirigé en 1977 la transition du pays vers un État démocratique moderne. L'Espagne, qui a une population de 40 millions d'habitants, est organisée en municipalités, en provinces et en 17 régions autonomes, outre les enclaves de Ceuta et de Melilla en Afrique du Nord. Chacune exerce le pouvoir qui lui revient dans l'administration de ses intérêts.

Les principales villes sont Madrid (la capitale), Barcelone (la principale ville portuaire industrielle de la Catalogne), Valence (également une ville portuaire sur la côte méditerranéenne), Séville (principale ville d'Andalousie) et Bilbao (principal port du Pays basque). Les exportateurs visant le marché espagnol devraient se concentrer sur Madrid et sur Barcelone, qui offrent les meilleurs débouchés pour la plupart des produits.

Langues. Le castillan, qui est la langue officielle nationale, est compris dans tout le pays. Les habitants de la Galicie, de la Catalogne et du Pays basque ont leurs propres dialectes qui diffèrent sensiblement du castillan.

Heures d'ouverture et usages. En Espagne, l'heure normale est six heures en avance sur l'heure normale de l'Est (HNE) au Canada.

Les entreprises étrangères en Espagne ont habituellement les mêmes heures d'ouverture qu'en Amérique du Nord (9 h à 17 h 30, les employés ayant une heure pour le déjeuner). Quant aux entreprises espagnoles, elles accordent une pause plus longue pour le déjeuner et ferment plus tard. Au cours de l'été, les heures d'ouverture des bureaux et commerces sont habituellement plus courtes, soit de 8 h à 15 h.

Les banques sont ouvertes au public de 9 h à 14 h, du lundi au samedi inclusivement. La monnaie officielle est la peseta.

Tous les poids et mesures sont exprimés en unités métriques.